



今月のテーマは
暖かくなったら行きたいところと

5月です。青森県では、桜、りんご、桃などの花が咲くほか、行楽するには快適な季節です。

そこで、今回は「暖かくなつたら行きたいところ」をテーマに募集しました。

コロナウイルスの影響で外出がためらわれ、我慢が続いている昨今ですが県内、県外で行きたいところを投稿してもらいました。

投稿では、県外は様々な地域が投稿でありました。県内では、弘前市が人気でした。

また、実家やお子さんのところに行きたいといった投稿もあり、1日も早く気兼ねなくに出歩ける日が来ることを心待ちにしています。

A collage of three photographs. The top image shows a dense cluster of red rose petals and green leaves. The middle image is a wide-angle shot of a hillside covered in numerous blue hydrangea bushes. The bottom image is a close-up of a single pink rose flower.

この冬は何回か白魔が襲い、一寸先も見えず車を運転する人は交通事故にあわなかハラハラしたようですが。でも春遠からずです。春3月になつて雪解けが早くなり、4月下旬から5月上旬にかけて桜の花が咲きます。私は若い頃から金木「芦野公園」の観桜会へ行きました。こども達は桜の花は関係なく、出店でおやつを買い食べるのが楽しみでした。結婚してからは夫と二人で車で行きました。花が咲いている方が良いです。「津軽鉄道」が走っていて「公園駅」があります。花よりだんごでも花が咲いた方が良いのです。人も多く。5月、夫と芦野公園の桜を見ます。

つがる市 N・Eさん

まずは花見。市内あちこちの桜の名所、合浦公園、野木和公園、桜川並木、大星神社を見て歩きます。行けたら弘前公園にも行きたいですね。その他浅虫森林公園の遊歩道を歩いて陸奥湾展望所から海眺めたいです。

弘前城にお花見に行きたいです。子供達がまだ弘前城に行つたことがありません。ドライブをして美味しいご飯を食べてきれいな桜を愛でたいです。今年行けるかな::

八戸市 W・Sさん

公園です！子供と一緒に、いろいろな公園で沢山あそんで、沢山体を動かしてストレス発散したいなあ～～

八戸市
W・Sさん

八戸市
「みつ」さん

二十年前、主人の退職を機に、北海道から沖縄まで、全国各地を旅行しました。又行つてみたい所は長崎県です。「ハウステンボス」（今やつてるかな）「平和の像」「天主堂」「グラバーホ邸」「出島」また、島原半島の「雲仙普賢岳」などです。

五所川原市
K.
・
Tさん

「バト邸」「出島」また、島原半島の「雲仙普賢岳」などです。

五所川原市 K ・ Tさん

近所の道端に足を運んで、春の草花を愛でに行きたいです。白くて小さな花を咲かせるハコベ、目にも彩やかな青い小花のオオイヌノフグリ、薄紫色の衣を幾重にもまとったようなジュウニヒトエ、ビジュアルが百点満点のペんぺん草……想像します。

八戸市 N・Kさん

たち海浜公園のネモフィラをもう一度ゆつくり見に行きたいです。チューリップのコーナーとか、次のバス時間の関係で、バタバタと丘に登り鐘の所で写真を撮つて終わりだつたので、早くコロナが終わつてほしい、自由に出歩きたいですね。

栃木県の藤の花が有名なところに行つてみたい。自分一人だといつでも行けるのに、子供が小さいと自由にならないのがつらいですね。暖かくなつたらというより、子供が成長したら行きたいですね。

むつ市
Y・Kさん

花巻市の「宮沢賢治」のゆかりのある所へ行きたいです。コロナが落ち着いてからですが……



はばたき宛て
メールフォーム
こちらからも
投稿できます。

す。皆さんのお名前を明記の上、ご応募ください。〆切は5月23日(消印有効)です。ご投稿お待ちしております。

*今回の「組合員の交流コーナー」は、皆さんからの投稿「はばたき」レポートターさんのご協力で、紙面を作成しています。ご協力ありがとうございます。

宛先 おハガキの場合、〒038-0
012 青森市柳川一丁目4-22 コ
ープあおもり本部 広報担当宛て E
メールの場合は、habataki@
coopamotoi.comまでお
寄せください。パズルの応募と一緒に
投稿もお待ちしておりますので、よろ
しくお願いします。

7月号のテーマは
「夏と言えば」

です。